

成東駅前観光交流センター竣工式に出席しました！

平成29年12月8日(金)に開催された、成東駅前観光交流センター竣工式に中谷座長、宇井委員、鈴木委員が出席しました。

当日は椎名市長をはじめ、多くの出席者が出席し、施設の完成を祝いました。

また、椎名市長から、まちづくり協議会に感謝状が贈呈され、中谷座長が代表してお祝いの言葉を述べました。



【感謝状贈呈の様子】



【竣工式終了後の内覧会の様子】



【外観（パノラマ）】



中谷座長のお祝いの言葉

中谷でございます。本日はおめでとうございます。

協議会を立ち上げて早6年、協議会では、いろいろな立場の人、反対意見をお持ちの人も協議会に参画してもらい、意見をしっかりと伺うことができたと感じています。特に印象に残っているのは、協議会のテーマである「ホッとさんむ」を決めたときのやりとりです。

まちづくりのテーマを決める際に議論をしているときに、ある委員が、「今の駅前、ほっとする場所だと思う。だから、このままにしておくのがよいのではないか。」とおっしゃったことがありました。

この言葉をきっかけに議論が進み、駅前をテーマパークのような賑やかな場所ではなく、住んでいる方・通勤通学や観光で成東駅を訪れる人が「ほっとする場所」になるように整備をしてほしいという意見をとりまとめ、協議会のテーマを決めることができました。

その後、市長に駅前の景観づくりに関する方針、駅前広場や成東駅前観光交流センターの整備・運営方針など、何度か提言書を提出させていただきました。提言の際には、提言内容に対して寄せられた反対意見も明記するよう心がけ、行政で検討してほしいと伝えて参りました。

市民の皆さま、権利者の皆さま、近隣住民の皆さまなど、様々な方が協議会に参画していただきました。また、協議のため、成東駅前観光交流センターの設計を担当された建築士の方にも協議会にお越しいただき、ご協力いただいたこともありました。

私はまとめ役として、協議会で議論したたくさんのアイデアをとりまとめ、今日の竣工式に至るためのお手伝いできたと感じています。

今後は、成東駅前観光交流センターをどのように使いこなしていくか、育てていくかが大事だと感じます。いろいろな人が交流し、ホッとできるような場所になってほしいと願い、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。



皆様のご意見をお寄せください

成東駅南側のまちづくりについて、皆様のご意見を事務局へお寄せください。

なお、いただいたご意見は、協議会で報告するほか、この協議会ニュースでご紹介させていただく場合がありますので、ご了承ください。

【ご意見送付先】

山武市都市整備課

成東駅南側周辺まちづくり協議会事務局

〒289-1392 山武市殿台296

ファクス：0475-82-2107

電子メール：toshiseibi@city.sammu.lg.jp

※ファクス、電子メールは共用ですので、宛先をご記入ください。

ホッとさんむ
ふるさと九十九里の玄関

